



Avanza en Cámara de Diputados reforma de supremacía constitucional



Con 30 votos a favor y 11 en contra, la **Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados** aprobó en lo general y particular una **reforma** sobre la **inimpugnabilidad de cambios constitucionales**, propuesta que ha desatado una polémica intensa.

El proyecto, respaldado principalmente por Morena y sus aliados, incluye modificaciones a los artículos 105 y 107 de la Constitución, con el objetivo de hacer inmunes ciertos cambios legales de la Cuarta Transformación a impugnaciones judiciales. Se espera que el dictamen sea discutido en el Pleno bajo la modalidad de “fast-track”, lo cual ha generado alarma en la oposición.

Este movimiento, que busca blindar legalmente reformas impulsadas por Morena, es visto por sus opositores como un atentado a la democracia y al sistema de contrapesos en México.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Avanza-en-Camara-de-Diputados-reforma-de-supremacia-constitucional-20241029-0032.html>